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ASUNTOS GENERALES: 
 
8.1  El Dr. Julio Campo presentó la Evaluación de los informes 2023 y planes de trabajo 2024 del Personal Académico del 

Departamento de Ecología de la Biodiversidad. 
 

Resolución:  Se aprobaron. Se hicieron comentarios al Informe 2023 presentado por el Dr. Alberto Búrquez Montijo. 
Se recomienda incrementar su productividad en publicaciones en revistas indizadas.  

 
8.2  El Dr. Luis Eguiarte presentó la Evaluación de los informes 2023 y planes de trabajo 2024 del Personal Académico del 

Departamento de Ecología Evolutiva. 
 

Resolución: Se aprobaron. 
 
8.3  La Dra. María de la Paz Sánchez presentó la Evaluación de los informes 2023 y planes de trabajo 2024 del Personal 

Académico del Departamento de Ecología Funcional.  
 

Resolución: Se aprobaron. 
 
8.4  La Dra. Yosune Miquelajauregui presentó la Evaluación de los informes 2023 y planes de trabajo 2024 del Personal 

Académico del Departamento Laboratorio Nacional de Ciencias de la Sostenibilidad (LANCIS). 
 

Resolución: El Maestro Rodrigo García Herrera no entregó su Informe y Plan de trabajo en tiempo y forma, por lo 
tanto no se aprobó. Los restantes informes y planes del personal académico del Departamento fueron aprobados. 

 
8.5  El  Dr.  Julio  Campo  presentó  la  Evaluación  de  los  informes  2023  y  planes  de  trabajo  2024  del  Personal  Técnico 

Académico adscrito a la Secretaría Académica. 
 

Resolución: Se aprobaron. El informe de la Biol. Gabriela Jiménez fue aprobado con comentarios. También, se solicitó 
que la Biol. Jiménez incluya participación en proyectos institucionales en su Plan de trabajo 2024. 
 

8.6  La Dra. Yosune Miquelajauregui presentó el proceso de selección de la plaza del LANCIS de Investigador Asociado “C” 
de Tiempo Completo, por obra determinada, en el área de Gestión Ambiental y Gobernanza de Recursos Naturales. 

 
Resolución: Se propuso contratar a la Dra. Bertha Hernández Aguilar y a la Dra. Malena Oliva para ocupar dos plazas 
en el área de Gestión Ambiental y Gobernanza de Recursos Naturales, en la Unidad Mérida del Instituto de Ecología. 

 
8.7  El  Dr.  Julio  Campo  informó  respecto  al  proyecto  BioBlitz  a  desarrollarse  en  el  bosque  de  Chapultepec  bajo  la 

coordinación  del  Dr.  Rodrigo  Medellín  Legorreta,  y  la  invitación  dirigida  a  la  participación  de  estudiantes  y 
académicos. 

 
Resolución: Enterado.  

   






